

応用生態工学会正会員の皆様へ

令和2年9月17日

応用生態工学会会長 甲村謙友

第24回総会の開催について

本年は新型コロナウイルスの世界的な感染拡大により、多くの人命が失われ、社会生活や経済活動に深刻な影響が生じています。

このような状況を受けて、当学会は5月14日～20日開催の第105回理事会において、第24回札幌大会を1年延期することを決定いたしました。

しかしながら、例年、大会時に開催してきた総会につきましては、前年度決算・監査報告及び来年度予算案等を審議する場であり、来年度の学会活動を進めていくためには3密を回避した形態で開催する必要があります。

つきましては、本年度の総会の開催について、8月31日～9月7日開催の第107回理事会において、例年の対面とメール・FAX・郵送による委任状提出の併用に替えて、メール・FAX・郵送にて開催することを決定いたしました。正会員の皆様のご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、当学会の委員会の多くが、すでに対面・メール会議に替えて、Web開催にて実施しております。

今後、役員会・総会等についても必要に応じてWeb開催について検討を進めてまいります。